
令和４年度

第1回 玉城小学校コミュニティ・スクール議事録
〇委員 ☆学校

☆学校経営方針説明（自己肯定感が低いのが課題）

〇去年提案にでた「ありがとう１００回運動」を進めていくが回数にこだわらない。推

奨から始める。回数を意識させすぎて強要にならないように気をつける。ありがとう

が自然にできるようになるといい。

〇とてもいい取り組みだと思う。「ありがとう」を言われて悪い気がする人はいない。

〇プリントを渡すとき「どうぞ」「ありがとう」を取り入れている学級があるのでこう

いうのから始めていくといいのでは。

〇児童に「ありがとう運動」を推奨するのであれば、学校職員には「誉め言葉５０回運

動」を推奨してはどうか。わずかな時間しか授業参観していないが、授業中に誉め言

葉が聞かれなかった。

☆職員は回数を意識させてもいいかもしれない。その方が指針となる。見とりやすい。

〇立ち歩きが 1 人もいない。７０の学校を回っているが１人もいないのは初めて。
〇どのクラスも静かに座って授業を受けている。素晴らしい。

〇とてもいいのだが、今後は座らせることに重きを置くのではなく、退屈しない分かる

授業にも力を注いでほしい。

〇支部での立哨は継続しているのか

☆今年度から希望制でまかなう。希望者が多かったので十分対応できる。

〇民生委員と連携して立哨運動を行う。

〇不登校の児童はいるのか。

☆４名いる。

〇この規模としてはとても少ない。

〇次回はもっと授業を参観させてほしい。

☆次回は自由に見てもらえる時間を確保する（３０分程度）

令和４年５月２７日（金）

１０時３０分～１１時１０分


